

## Con dron vigilan las zonas de vegetación para evitar siniestros

ARCHIVO



ZONA BOSCOSA ALEDAÑA A LA CIUDAD DE CONCEPCIÓN.

Ante la Alerta Roja Regional emitida por Senapred y condiciones de temperaturas extremas sobre 30 grados que elevan el riesgo de incendios forestales el martes y ayer, el alcalde de Concepción Héctor Muñoz, encabezó un Comité de Gestión de Riesgo de Desastres (Cogrid) con representantes de todos los organismos correspondientes para reforzar la coordinación de acciones, como Conaf, Bomberos, Carabineros, PDI, Ejército, Brigadas Comunitarias, Essbio y Forestal Arauco.

“Como municipio decretamos emergencia nivel 2 para tener más personal disponible en labores preventivas, estamos incrementando los patrullajes en zonas urbanas y rurales de Concepción, incluyendo un dron en lugares con focos intencionales, y potenciamos la coordinación con equipos de emergencia de las comunas vecinas desde donde provienen con frecuencia los incendios forestales”, resumió el jefe comunal al término de la reunión.

Se precisó que los puntos donde se ha detectado si-

“  
 Como municipio decretamos emergencia nivel 2 para tener más personal disponible en labores preventivas”

Héctor Muñoz,  
 alcalde de Concepción

niestros de origen intencional son Lo Galindo, Cerro Chepe, Barrio Norte, Villa Universitaria, El Rocío y Vilumanque.

Las autoridades llamaron a la comunidad, especialmente a veraneantes en camping del río Andalién, a evitar hacer fogatas y usar cocinillas para preparar sus alimentos. En este punto, el director provincial de Conaf, Giovanni Serey, recalzó que “el uso del fuego como quema está prohibido en toda la región”. Por las mismas condiciones críticas, explicó el alcalde, se decidió postergar para el viernes el tradicional asado de almuerzo que ofrece el municipio a los expositores de la Feria Internacional de Arte Popular en el Parque Ecuador. Lo importante, dijo, es que esta actividad tan esperada se haga con todas las medidas de seguridad reforzadas. ☺

9

entidades públicas y privadas están trabajando coordinadamente en prevención.